



WINTERGLÜCK AUF

Salt Rolland

Wenn man ein Haus auf einer Schäre für ein ganzes Jahr gemietet hat, muss man dort auch Weihnachten feiern, findet Melcher. Und kurz vor Heiligabend kommt Familie Melcherson zurück auf ihre Ferieninsel Saltkrokan. Pelle ist überglücklich, Tjorven und Bootsmann wiederzusehen – und natürlich sein Kaninchen Jocke! Aber auch Weihnachtsgeschenke bekommen, Skilaufen, Schlitten auf dem Eis fahren und in der warmen Schreinerhausküche Zimtschnecken essen, ist auf Saltkrokan einfach wunderbar.

FAMILIE GRANKVIST

FAMILIE MELCHERSON





